



Die Brittnauer Bevölkerung ist froh, dass sie diese musizierenden Rothemden hat. Hier tun sie es mit einem Ständli vor der «Sonne» und tragen den gleichen weissen Streifen im roten Feld wie das Brittnauer Wappen. Sie bekennen sich damit zur Dorfgemeinschaft, worin sie seit 1894 eine wichtige Rolle spielen. Heuer feiert die Musikgesellschaft ihren 125. Geburtstag. In all diesen Jahren war sie immer dabei, wenn in der Gemeinde etwas Besonderes geschah, es etwas zu feiern, zu würdigen oder ein Gedenken gab. Musik kann mehr sagen als Worte – und das soll so bleiben, sagt dieses Ständli. (KBB)

BRITTNAU

Seit 125 Jahren sind diese «Rothemden» ein Teil des Dorfes